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Abstrak 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan silabus KKNI bahasa Arab keperawatan 

berbasis tugas sehingga pembelajaran bahasa Arab bagi mahasiswa keperawatan dapat 

mendukung keilmuan keperawatan. Tugas menjadi karakter utama silabus bahasa Arab 

keperawatan. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian dan pengembangan 

(R&D). Prosedur penelitian mengadopsi dari model penelitian dan pengembangan Borg dan 

Gall yang terangkum dalam dua tahapan utama, yaitu 1) tahap penelitian pendahuluan dan 2) 

tahap penelitian pengembangan dan validasi. Proses pengumpulan data adalah melalui 

dokumen, observasi, wawancara dan angket. Validasi model melibatkan rekan sejawat, 

pengguna dan pakar. Hasil penelitian menunjukkan bahwa silabus KKNI bahasa Arab 

keperawatan berbasis tugas dirancang sesuai dengan 8 standar dikti dalam kurikulum. 

Komponen tugas yang dimuat dalam silabus terdiri dari tiga aspek tugas utama yaitu tugas 

yang mengarah pada pemahaman informasi, menyampaikan pendapat dan menganalisis tugas 

yang diberikan. Selain itu, implementasi tugas pada setiap pertemuan melalui media belajar 

seperti google classroom, video, audiovisual, film, ataupun media lainnya. Implikasi penelitian 

ini menjadi pedoman dalam pemetaan kurikulum bahasa Arab di Universitas Islam As-

Syafi’iyah Jakarta dan sebagai rujukan dalam menyusun bahan ajar khusus bahasa Arab 

keperawatan. 
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Abstract 

 

The aim study was to develop a task-based model of Indonesia National Qualification 

Framework syllabus of Arabic nursing majors, so that Arabic learning for nursing students 

can support nursing field. The task was be the main character of the nursing Arabic syllabus. 

The research method used the research and development (R&D) method. The research 

procedure adopts from Borg and Gall model which is summarized in two main stages, namely 

1) preliminary research stage and 2) development and validation research stage. The process 

of collecting data is taken from documents, observations, interviews and questionnaires. Model 

validation involves peers, users and expert assessment. The results showed that a task-based 

model of Indonesia National Qualification Framework syllabus of Arabic nursing was 

designed from 8 standards of higher education in the curriculum. The task component 

contained in the syllabus consists of three main aspects of the task, those are understanding 

information, expressing opinions and analyzing assigned tasks. In addition, the implementation 

of tasks at each meeting is through learning media such as Google classroom, video, 

audiovisual, film, or other media. The implications of this study serve as a guideline in mapping 

the Arabic language curriculum at the As-Syafi'iyah Islamic University in Jakarta and nursing 

Arabic-specific teaching materials. 
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 (KKNI) المعايير الوطنية الإندونيسيةنموذج المنهج المبني على أساس 
 اللغة العربية للتمريض القائم على المهام 

 ( البحث التطويري في أكاديمية التمريض جامعة الشافعية الإسلامية  بجاكرتا)
 

 أحمد مرادي
ahmad.murodi@unj.ac.id 

 
 تجريد 

 
الو المعايير  أساس  على  المبني  المنهج  نموذج  تطوير  إلى  البحث  هذا  الإندونيسيةيهدف  العربية   (KKNI) طنية  اللغة 

للتمريض القائم على المهام ، بحيث يمكن تعلّم اللغة العربية لدى الطلاب يدعم مجال تخصصهم في التمريض. والمهمام 
والتطوير البحث  استخدمت هي طريقة  التى  البحث  للتمريض. وطريقة  العربية  اللغة  لمنهج  الرئيسية  الخصائص    من 

(R&D).وغيل بورغ  نموذج   البحث  إجراء  في  الباحث  مرحلتين   (Borg and Gall) ويتبنى  في  تلخيصه  تم  والذي 
مرحلة بحث التطوير والتحقّق. وأمّا عملية جمع البيانات فتتمّ عن طريق  ( 2و مرحلة البحث الأولية   (1رئيسيتين ، هما:

من   وللتحقّق  والاستبيانات.  والمقابلات  والملاحظات  والخبراء الوثائق  نظرائهم  على  عرضها  تمّ  النموذج  صحة 
الوطنية الإندونيسية المعايير  المبني على أساس  البحث على أن نموذج  المنهج  نتائج   والمستخدمين لتصديقها. وتدلّ 

(KKNI)   دراسية. )ثمانية( معايير التعليم العالي في المناهج ال  8اللغة العربية للتمريض القائم على المهام تم تصميمه وفق
تتكون المهام الموجودة في المنهج من ثلاثة المكوّنات الرئيسية : وهي المهام التي تتجه إلى فهم المعلومات، والتعبير  
عن الآراء، وتحليل المهام المعطاة. بالإضافة إلى ذلك ، يتم تنفيذ المهام في كل لقاء من خلال الوسائط التعليمية الحديثة  

أو الفيديو أو السمعية البصرية أو الفيلم أو الوسائط الأخرى. ويمكن تضمين   ( Google classroom ) مثل فصل غوغيل
نتائج هذا البحث بمثابة دليل إرشادي في رسم خريطة منهج اللغة العربية في جامعة الشافعية الإسلامية بجاكرتا، وتأليف 

 .المواد التعليمية خاصة اللغة العربية للتمريض
 

 . ، التمريض ، المنهج ، المهام KKNIية: اللغة العربية ، الكلمات المفتاح 
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